



ECONOMÍA ■ EN TORNO A LOS 14,5 MILLONES

La Universidad cierra sus cuentas con superávit por primera vez en 14 años

■ Logró un remanente en Tesorería cercano a los 8 millones ■ Revés de la Junta a la institución académica al transformar la subvención del Campus de Excelencia en un crédito

R.D.L.

La Universidad de Salamanca ha terminado con la espiral de endeudamiento de los últimos 14 años. Según la liquidación de la Cuenta General, que ayer aprobó el Consejo de Gobierno, la institución académica cerró el año 2010 con un superávit presupuestario cercano a los 14,5 millones de euros y un remanente global en tesorería de 8 millones de euros, frente a los 7 millones de déficit del ejercicio anterior. De esta forma, la cuenta de resultados económico-patrimonial ha registrado un ahorro de 15,2 millones.

Estos buenos resultados son consecuencia del rigor presupuestario aplicado por el vicerrector de Economía, Ricardo López, que explicó, ha permitido la consolidación y el fortalecimiento de la economía universitaria, objetivo estratégico del equipo rectoral.

Además, con el remanente de tesorería conseguido en el ejercicio de 2010, la Universidad podrá desarrollar los compromisos económicos adquiridos en ejercicios anteriores y continuar con el saneamiento de la deuda universitaria, tal y como señaló el rector Daniel Hernández Ruipérez.

CAMPUS DE EXCELENCIA. Pero no todo fueron noticias positivas en el Consejo de Gobierno de la Universidad, ya que el rector también anunció ayer que los 3 millones de euros que la institución consiguió con la concesión del Campus de Excelencia Internacional no serán una subvención de la Junta de Castilla y León, sino un préstamo a 15 años con un interés del 1,64%.

Este cambio de postura del Gobierno regional no ha sentado nada bien en la Universidad de Salamanca, cuyo rector reconoció ayer "cierto disgusto y perplejidad" porque, aseguró, en todo momento entendieron que el apoyo de la Junta al campus "Studii Salamantini" se iba a materializar en una subvención y no en un crédito que deben devolver.

Ante este revés, Ruipérez ya ha advertido que Salamanca concurrirá a la próxima convocatoria de Campus de Excelencia con un proyecto para el Centro de Recursos Biológicos (Banco de ADN), pero que aún no saben si aceptarán la financiación, ya que supondría un nuevo crédito. "No podemos seguir por este camino, no podemos seguir sistemáticamente firmando préstamos para desarrollar actuaciones", sentenció ayer Daniel Hernández Ruipérez.



Los miembros del Consejo de Gobierno al inicio de la reunión en la Antigua Capilla del Estudio. /BARROSO

OTROS TEMAS

ACUERDO PARA LAS OBRAS DEL HOSPITAL. El rector informó al Consejo de Gobierno de que la institución está a punto de firmar el acuerdo con la Consejería de Sanidad para el acceso de los vehículos al Clínico durante las obras del Hospital. "Hemos conseguido minimizar el impacto de las obras", comentó Ruipérez.

SISTEMA DE ACCESO. Daniel Hernández Ruipérez explicó ayer que, ante la falta de un acuerdo a nivel nacional para realizar una lista única de acceso al grado de Medicina, las universidades de Castilla y León coordinarán la lista de alumnos en reserva, una medida que intentará minimizar el caos sufrido el pasado año en la matriculación de los estudiantes pero que, subrayó, "no resuelve el problema".

DEUDAS DESDE 1996. El vicerrector de Economía recordó que, según el Consejo de Cuentas, la Universidad de Salamanca ha sufrido un endeudamiento endémico desde 1996.

LECCIÓN INAUGURAL. El profesor Daniel Pardo Collantes, de Física Aplicada, pronunciará la lección inaugural del curso 2011-2012.